
 

 

 

  

令和 5年３月２０日（月）、２２日（水）に、一中・文理

科を卒業した卒業生１７名を招き、「卒業生の声を聞

く会」を実施しました。中学校２年生～文理科２年生

を対象に、中学・高校時代に頑張ったこと・頑張らな

かったこと、大学で学んでいることや仕事の内容な

どについて話してもらいました。 

 

未来 SOZO委員会  【 『卒業生の声を聞く会』を実施しました①】 宮崎第一中学校・高等学校 

〈講師として参加してくれた 17 名の卒業生〉 

徳永桂太郎さん（筑波大・理工）、難波沙和さん（慶

應大・商）、片山詩葉さん（宮崎大・医・医）、森川里桜

さん（宮崎大・医・医）、田中泰地さん（九州大・理）、日

髙大空さん（宮崎大・地域資源創成）、木下英夫さん

（宮崎大・工）、緒方悠輝也さん（宮崎大・農学工学総

合研究科博士課程）、原田知季さん（宮崎大・農学工

学研究科博士課程） 

小島慎平さん（医師・潤和会記念病院）、木村友哉

さん（医師・延岡県立病院）、宮下絢香さん（獣医・椎

葉村役場）、三木涼平さん（県南那珂農林振興局職

員）、入中真さん（学校法人宮崎南学園常務理事）、伊

東薫さん（生花店・blue bear）、田中宏明さん（ライ

トアップ宮崎）、河野朱里さん（メナード化粧品） 

 



 

未来 SOZO委員会  【 『卒業生の声を聞く会』を実施しました②】 宮崎第一中学校・高等学校 

「未来 SOZO 委員会」の名称の由来 

「少し先を歩く先輩達」の姿を見て、自分の数年

後を「想像」し、ワクワクする未来を「創造」し

てほしい、との願いから命名しました。 

 


